

2019年5月の附属乳児院

5/5 熟睡中



端午の節句のお祝いに、まだオヤスミ中ですがこいのぼりと一緒に記念撮影をしました。寝相の良いA君と、いつも腕を挙げて寝ているB君..かわいい寝顔もみんなそれぞれですね。

5/8 うんとこしょ どっこいしょ



保育士さんがよく読んでくれる、「おおきなかぶ」の絵本にでてくる掛け声です。生後9ヶ月のCちゃんも、自分で立とうと一生懸命掛け声しているみたいです。あともう少し、頑張れー。

5/9 こいのぼり会



保護者の方や里親さん、乳児院を巣立った子どもたちも遊びに来てくれました。保育士さんによる出し物のあとは、柏餅など季節のおやつをいただいて端午の節句をお祝いしました。

5/9 心理士さんとD君



「こいのぼり会」でのおやつ時間、「麦茶とジュース、どっちにする？」と尋ねたわけではな
いらしいのですが、D君の答えは、「どっちもー!？」。順調な発育を喜ぶ心理士さんでした。

5/14 あたらしいおうちへ



2歳を過ぎたEちゃんが次の施設に移る日。事前訪問もしていますが、担当保育士さんに
とっても辛いお別れ(旅立ち)の日です。それでもけして笑顔を忘れずに、手作りの絵本を使っ
て、お別れと、これから待っている新たな出会いについて説明し、施設変更にも同行しました。

5/17 おくら・枝豆・チンゲンサイ



院庭に子どもたちみんなで苗植えました。もういくつ寝ると、収穫して食べられるの？